



EL DÍARIO DE ATACAMA / 13-VII-2004

MISCELÁNEO / A19



Los galardonados
recibieron su estí-
mulo por parte de la
Intendente.

Un premio a la calidad

Las destacadas figuras culturales de Hugo Garrido y Oriel Alvarez recibieron por parte del Gobierno la Medalla de Honor Presidencial por su difusión a las artes.

Ayer, en el salón "Jotabeche" junto a las máximas autoridades regionales se conmemoró el centenario del natalicio de Pablo Neruda, oportunidad en la cual el destacado escritor atacameño, Oriel Alvarez y el profesor Hugo Garrido, recibieron por parte del Estado y el consejo regional de las Artes y Cultura, la Medalla de Honor Presidencial por su difusión a la cultura en la zona y a la obra del ganador del Nobel.

La cita contó con la participación del taller de proyección folclórica de la Universidad de Atacama Antahuara, quienes interpretaron 'Qda al Vino del vate junto a un ballet del plantel. Asimismo, el funcionario públi-

co, Víctor Arancibia, recitó junto a su guitarra el poema "Me peinan los cabellos en el viento" y se recitaron variadas declamaciones de los poemas más conocidos del escritor.

En tanto, el director regional del consejo de las Artes y Cultura, Eduardo Aramburú, manifestó su complacencia por el premio que recayó en las dos figuras del quehacer de las letras, ya que por años se han dedicado al desarrollo y proyección de la historia en sus libros y procesos de enseñanza.

En tanto, en la Plaza Carlos Condell de Caldera se llevó a cabo ayer el Homenaje "Hablando de Pablo".

Un premio a la calidad. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un premio a la calidad. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)